Par quoi commencer? J'ai tellement de choses en tête ... Quelle superbe journée!

J'ai été touchée en plein cœur par tous ces témoignages d'espérance des groupes de partage Solidarité Quartiers venus très nombreux. Leurs messages de vie, d'espoir et de fraternité partagés dans la simplicité m'ont ouvert les yeux sur ce qu'ils vivent et ont fait "battre" mon cœur.

Tout ce qui a été exprimé me fait avancer et me permet de chasser mes doutes... Ces paroles m'aident à poursuivre la route qui est la mienne, route semée d'embûches certes... Grâce à ces témoignages j'ai entrevu un chemin de fraternité et d'espérance. Cette journée m'a permis de relativiser ce que je vis et m'a fait grandir.

Les chants très riches, les chœurs, les temps de partage mais aussi les temps de prière m'ont nourrie et me reboostent.

Ce que je garde de cette belle journée :

"L'amour n'a pas de couleurs, n'a pas de frontières"

"L'essentiel, c'est l'essence du ciel, ou l'essence pour le ciel"

C'est notre carburant pour nous les groupes de réflexion et de partage grâce aux récollections, aux journées bonheur, aux temps forts et à l'Évangile qui nous fait avancer.

C'EST TOUJOURS BIEN DE FAIRE LE PLEIN D'ESSENTIEL

Martine de Cambrai